

STIMME, 23.08.2024

Neckarsulm

## Neuigkeiten für die Neckarsulmer Innenstadt: Hilfe für Geschäfte und Gastronomie

Von:

Quelle: <https://www.stimme.de/themenwelten/neckarsulmer-stimme-66002/lokales/neuigkeiten-neckarsulmer-innenstadt-hilfe-geschaefte-gastronomie-209497>

### Neckarsulmer Gemeinderat beschließt Förderprogramm für krisengeplagte Innenstadtbetriebe



*Zur Belebung der Innenstadt hat der Gemeinderat jetzt ein Förderprogramm für Einzelhandel und Gastronomie aufgelegt. Foto: Archiv/Sawatzki*

In seiner jüngsten Sitzung beschloss der Neckarsulmer Gemeinderat ein Sofort-Förderprogramm für den Einzelhandel und die Gastronomie in der Innenstadt. Dieses dient der kurzfristigen Stabilisierung des örtlichen Handels in der aktuell angespannten Kaufsituation. Es soll langfristig dazu beitragen, die Kundenfreundlichkeit zu verbessern und den Einkaufsort zu stärken.

**Belastet** Die aktuellen multiplen Krisen in den Bereichen Wirtschaft und Gesellschaft belasten die örtliche Kaufkraft und die Kundenfrequenz in der Neckarsulmer Innenstadt. Die Stadtverwaltung und das Citymanagement stehen über die Arbeit des Runden Tisches und der City-AG in engem Austausch mit den örtlichen Geschäften. Die Rückmeldungen der Einzelhändler und der Gastronomen zeichnen derzeit ein krisenhaftes Bild: Die Kaufkraft geht

zurück und die Kundenfrequenz in der Innenstadt nimmt ab. Viele Händler kämpfen um ihre wirtschaftliche Existenz.

Das Förderprogramm sieht eine Finanzspritze pro Bewerber von maximal 2500 Euro vor. Die Anträge können von Betrieben, die sich in der Innenstadt befinden, ab sofort bis zum Jahresende beim Citymanagement der Stadt gestellt werden. Nach einer positiven Prüfung werden die Beträge zum nächstmöglichen Zeitpunkt an die Antragssteller ausgezahlt.

**Funktionsräume** Die Neckarsulmer Innenstadt ist in der Funktionsanalyse, die beim Projekt „Aufbruch Innenstadt Neckarsulm“ erarbeitet wurde, nach Funktionsräumen definiert. Sie erstreckt sich im Norden von der Ballei und der Spitalstraße bis in die Friedrichstraße im Süden. Im Westen reicht sie von der Gottlob-Daimler-Straße bis in die Marienstraße im Osten.

#### **INFO Kontakt**

Citymanagement Daniel Bürkle, E-Mail: [daniel.buerkle@neckarsulm.de](mailto:daniel.buerkle@neckarsulm.de), Telefon 07132 351005

**INFO: imakomm AKADEMIE GmbH**

Das Institut für Marketing und Kommunalentwicklung wurde im Jahr 2000 in Aalen als Expertennetzwerk ins Leben gerufen. 2004 haben Prof. Dr. Holger Held als Initiator und Dr. Peter Markert als geschäftsführender Gesellschafter die **imakomm AKADEMIE GmbH** (imakomm) gegründet. Seit 2020 wird die imakomm von den beiden Gesellschaftern Dr. Peter Markert und ppa. Matthias Prüller geführt.

Die imakomm hat mittlerweile rund 500 Kommunen überwiegend im süddeutschen Raum sehr erfolgreich bei Fragen zur Stadt- und Innenstadtentwicklung, zur Einzelhandelssteuerung- und -entwicklung, zu Strategien für Wirtschaftsflächen und -standorte sowie zum Marketing für Standorte (City-/Stadtmarketing, Leerstandsmanagement, Markenentwicklung) betreut.

**Kontakt:**

imakomm AKADEMIE GmbH

Ulmer Straße 130

73431 Aalen

Telefon: 07361 – 5 28 29-0

Telefax: 07361 – 5 28 29-20

E-Mail: [info@imakomm-akademie.de](mailto:info@imakomm-akademie.de)

[www.imakomm-akademie.de](http://www.imakomm-akademie.de)